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Abstract (en)
The compressor (10) has several stator vanes (18) and moving blades (16) which are spaced apart in axial direction relative to a central longitudinal
axis. The blades are surrounded by a stationary casing (14). The stationary casing has several bleed holes (24) which are centered in a range of
5-50% of the blade chord length. The diameter of the bleed hole is 30% of the blade chord length. The bleed hole is inclined at two different angles
relative to the longitudinal axis. An independent claim is also included for turbomachine.

Abstract (fr)
Compresseur de turbomachine comportant au moins une pluralité d'aubes mobiles (16) et, espacée dans une direction axiale par rapport à un
axe central longitudinal de la turbomachine (12), une pluralité d'aubes fixes (18), un carter fixe (14) enveloppant cette pluralité d'aubes mobiles et
comportant une pluralité de trous de prélèvement (24) centrés entre 5 et 50% de la longueur de corde de l'aube et d'un diamètre inférieur ou égal à
30% de la longueur de corde de l'aube, chacun des trous de prélèvement présentant une double inclinaison par rapport à l'axe central longitudinal.
Avantageusement, les trous de prélèvement comportent chacun un premier axe d'inclinaison présentant un angle Õ par rapport à l'axe central
longitudinal compris entre 30 et 90° et un second axe d'inclinaison perpendiculaire au premier et présentant un angle ¸ par rapport à l'axe central
longitudinal compris entre 30 et 90°.
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